
РЕЗОНАНС А КОМБИНАТ ПОМОГ... 
В ходе предвыборной поле

мики, развернувшейся ныне на 
страницах местных газет, 
иногда стороны используют 
довольно некорректные при
емы. Материалы, явно напи
санные в штабе того или ино
го кандидата, выдаются за 
«произведения» посторонних 
людей, которые к тому же по
рой вообще не ставятся в из
вестность. 

Один такой опус появился недав
но в газете «Магнитогорский рабо
чий». В нем якобы председатель 
ЗАО «Наровчатское» славословил в 
адрес депутата Госдумы А. Чершин-
цёва и благодарил его за оказан
ную помощь. 

Недавно ничего не подозревавший 

об этой публикации «автор» прислал 
опровержение. 

Цитируем. 

Депутат - это не слова, а дела. 
Так называлась статья («Магнито
горский рабочий» N° 222 от 19. 11. 
1999 г.) за моей подписью. Данную 
статью я не писал и всю ответствен
ность за написанное в ней с себя 
снимаю. 

По сути дела поясню. Мы обраща
лись к А. Г. Чершинцеву за содей
ствием по реконструкции Наровчат-
ского тепличного комбината и зна
ем, что он работает с документами, 
пытаясь оказать помощь. 

Конкретную существенную по
мощь в этом вопросе на сегодня нам 
оказали областная и районная ад

министрации, Магнитогорский ме
таллургический комбинат. Мы бла
годарны лично губернатору облас
ти П. И. Сумину, главе района А. М. 
Давлетбаеву, генеральному дирек
тору ОАО «ММК» В. Ф. Рашникову. 

Мне особенно хочется поблаго
дарить руководство комбината. Со
гласно контракту помощь должна 
была исходить от администрации г. 
Магнитогорска. Но добиться ее от 
города мы не смогли и обратились 
на ММК. Несмотря на свои внутрен
ние проблемы, комбинат протянул 
нам руку помощи, выделив два мил
лиона рублей на реконструкцию. 

Председатель 
ЗАО «Наровчатское» 

А. Н. ДОМ БАЕВ.» 
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В веренице публикаций в поддержку того или иного 
кандидата рядовому избирателю разобраться доволь
но трудно. Порой оценка позиции кандидата подменя
ется лестными эпитетами в его адрес, в лучшем случае, 
в худшем - малоизвестными избирателями. Вот и полу
чается, что свое отношение к кандидатам многие фор
мируют на основе мнения других. 

На днях я получил приглашение от руководства теле
компании «ТВ-ИН» принять участие в политических де
батах на тему «Какой должна быть новая Государствен
ная Дума?». Знаю, что аналогичное предложение поступило еще одному канди
дату-Александру Григорьевичу Чершинцеву. Уверен, что Александр Григорь
евич, как старый политик и опытный оратор, тоже даст согласие на участие в 
дебатах. Я очень рассчитываю встретиться с ним в эфире и обсудить многие 
важные проблемы, волнующие магнитогорцев. 

Нет сомнения в том, что наш разговор без посредников будет интересен 
телезрителям и поможет многим избирателям сделать свой выбор. 

С у в а ж е н и е м , Павел К Р А Ш Е Н И Н Н И К О В . 
ОТ РЕДАКЦИИ: дебаты состоятся в пятницу, 3 декабря в 19.50. 

ВСТРЕЧИ ЕСТЬ ВОПРОСЫ? ЗАДАВАЙТЕ! " САМЫЙ ВАЖНЫЙ АРГУМЕНТ 
Встреча кандидита в депута

ты Государственной Думы РФ 
П. В. Крашенинникова с жите
лями поселка им. Димитрова, 
состоялась в общеобразова
тельной школе №2. Небольшой 
спортивный зал едва вместил 
всех избирателей, которые по
желали лично встретиться с 
Павлом Владимировичем. 

Короткое выступление доверенно
го лица, затем — самого кандидата. 
Посыпались вопросы. Левобережье 
живет трудно. Поселок им. Димитро
ва заметен в общем бытовом его не
благополучии проблемами с водо
снабжением, обеспечением газом — 

' -»Лсеми благами коммунального серви-
Ч^рса от освещения улиц до телефонной 

и радиосвязи. 
Но избиратели не свели разговор с 

кандидатом только к попытке решить 
свои личные, поселковые, неотложные 
и действительно серьезные пробле
мы. Речь зашла о развитии левобере
жья в целом. И участники разговора 
проявили незаурядную социальную 
активность и мудрую жизненную по
зицию. Говорили о том, что можно 
реально изменить к лучшему уже в 
ближайшее время. Люди с благодар
ностью оценивали работу в округе 
депутатов городского Законодатель
ного собрания А. Э. Грабовского и об
ластного — В. Ф. Рашникова. Нео
днократно убеждались они в том, что 
металлургический комбинат последо
вательно решает проблемы левобере

жья. На встрече жители поселка го
ворили о том, что доверяют выбору 
коллектива ММК, выдвинувшего кан
дидатуру П. В. Крашенинникова. До
веряют еще и потому, что знают его 
семью, убедились, что на самых вы
соких постах Павел Владимирович не 
забывал свой город, помогал в чем 
требовалось. 

Общались запросто и неформаль
но, по-доброму. Предлагали еще раз 
втретиться до выборов. Активно от
кликнулись на инициативу написать 
свои наказы и пожелания кандидату. 
С ними подробнее познакомим вас в 
другой публикации. 
На э т о й и д р у г и х 
встречах было вид
но, что у избирате
лей много вопросов к 
П. В. Крашениннико
ву. Наверное, не все 
успели их задать. А 
может, вопросы по
явились п о з ж е . 
Предлагаем: позво
ните нам. Павел Вла
димирович ответит 
вам через газету или 
на ближайших встре
чах. Возможно, в ди
алоге с кандидатом 
вы определитесь в 
своем выборе. 

Примем вопро
сы по телефонам: 
33-14-42, 33-31-33 
и 33-47-04. 

Пожалуй, ни в одной боль
нице не увидишь стольких по
жилых людей, как у нас, в 
глазном отделении комби
натской больницы. А все очень 
просто: мы ведь оперируем 
катаракту, глаукому. Это за
болевания немолодых людей, 
потому и направление рабо
ты офтальмологов, в основ
ном, геронтологическое. 

Сейчас государство переживает 
затяжной экономический кризис. 
Трудно всем, но особенно стари
кам, выработавшим свой жизненный 
ресурс. От кого им милости ждать, 

если родным-то детям они неред
ко в обузу? Именно поэтому им так 
важно восстановить зрение - хотя 
бы в этом быть независимыми от 
родственников, чтобы по возмож
ности обслуживать себя самосто
ятельно и иногда по телевизору но
вости смотреть. . . Имплантация 
зрачка - дорогая операция. В пре
стижных клиниках она стоит почти 
две с половиной тысячи рублей. Мы 
оперируем не хуже, но — бесплат
но. Пациенты оплачивают только 
стоимость самого зрачка - это об
ходится им в пять раз дешевле. Ко
нечно, для пенсионера и 500 руб

лей - д е н ь г и 
немалые. А 
ведь у нас ле
чатся не толь
ко р а б о т н и к и 
комбината, но и 
жители горо 
да. 

Медицина в 
нашей стране, 
к с о ж а л е н и ю , 
с е г о д н я ни
щенствует: го
сударство фи
нансирует из 
рук вон плохо, 
а фонду обяза
тельного меди
цинского стра
хования не по 
силам обеспе
чить больницы 
д а ж е необхо
димым количе

ством лекарств, перевязочных ма

териалов. Мне иногда приходится 
дежурить в первой городской боль
нице: Вернешься после дежурства 
в свое отделение и понимаешь, как 
тепло и надежно живется нам «под 
крылом» комбината. Наше глазное 
отделение оборудовано по после
днему слову медицинской техники, 
врачам дана возможность постоян
но повышать квалификацию, да и 
обеспечение медикаментами здесь 
тоже несравнимо лучше. 

Нравится мне курс, который дер
жат руководители металлургичес
кого комбината, его генеральный 
директор. Социальная защита сво
его коллектива, солидные вливания 
в городской б ю д ж е т - это очень 
мудро. 

Скоро выборы в Государственную 
Думу. В силу своей профессии я 
далекий от политики человек и с 
Павлом Крашенинниковым не знако
ма лично. Но знаю: он молод, обра
зован, энергичен, не заблудится в 
«коридорах власти». К тому же он 
родился в Магнитогорске, знает все 
нужды города и его жителей. Но 
самый важный для меня аргумент -
то, что его рекомендует металлур
гический комбинат и лично гене
ральный директор В. Ф. Рашников. 
Я очень уважаю Виктора Филиппо
вича и полностью доверяю ему. А 
значит, 19 декабря буду голосовать 
за Крашенинникова. 

Елена ГРИГОРЬЕВА, 
старший ординатор глазного 

отделения второй 
городской больницы. 

Я - ЗА РАЗУМНЫЕ СИМПАТИИ 
Очень пристально слежу за 

ходом предвыборной кампании 
в депутаты Госдумы. 

Нужно с к а з а т ь , что случайных 
людей (может быть, за редким ис
ключением) среди кандидатов в де
путаты нет. Разные социальные груп
пы вполне обоснованно выдвигают 

.своих представителей. И каждый из 
них имеет свои сильные и слабые сто
роны. Сквозь все кандидатские про
граммы красной нитью проходят: за
конность, порядок, защита граждан
ских прав, рост благосостояния на
селения. . . 

Лично я симпатизирую многим кан
дидатам в депутаты, зная их поло
жительные дела в разных областях 
жизни. Но на поводу своих симпатий 
идти не собираюсь, потому что по 
опыту знаю: порой личные симпатии 
заводят нас не туда, в ущерб живому 
и поступательному делу. Но сегод
ня симпатии симпатиями, а голоса — 
врозь! 

Попытаюсь объяснить ход моих 
размышлений. В нашем регионе (и не 
только!) Магнитогорский металлур
гический комбинат четко делает эко
номическую, финансовую и, значит, 
социальную «погоду». Это — исти
на. Все мы знаем, с каким колоссаль
ным напряжением последние десять 
лет руководство комбината держало 
предприятие на плаву. И не только 
держало, а вывело его в лидеры от
расли. Результатом этой многотруд
ной работы стала регулярная и дос
тойная заработная плата, открытие 
перспектив посредством целенаправ
ленной реконструкции и введения в 
строй новых промышленных объектов 
для жизнедеятельности предприя
тия в будущем столетии, ежемесяч
ная сторублевая прибавка к бюдже
ту десятков тысяч пенсионеров ММК, 
а с недавнего времени и ежеквар
тальные выплаты тысячам бюджет

ников города..И это все — акционер
ное общество ОАО «ММК». Я уже не 
говорю о строительстве дорог, двор
цов, аэропорта... 

Из всех кандидатов в депутаты по 
185-му избирательному округу в Го
сударственную Думу должен пройти 
один. Руководство комбината, моло
дое, сильное, напористое, выдвинуло 
своего кандидата в депутаты Госду
мы — Павла Владимировича Краше
нинникова, тоже молодого и яркого, 
прошедшего, несмотря на свои 35 лет, 
большую ж и з н е н н у ю и профессио
нальную школу. Почему же я, не от
брасывая симпатии к другим канди
датам Б депутаты, не должен верить 
нынешнему руководству комбината, 
сомневаться в их выборе? Если уж ве
рить, то до конца. Тем более налицо 
его поступательная и действенная 
работа, которая отражается На бла
гополучии всех граждан. Значит, ру
ководству комбината и, следователь
но, всем нам такой депутат в Госдуме 
просто необходим. Значит, руковод
ство комбината, расширяя свое так
тическое и стратегическое влияние в 
центре и России в целом, опять же 
заботясь о нас с вами, имеет серьез
ные виды на Павла Крашенинникова, 
уверено в его плодотворной работе на 
Магнитку. 

Для себя я считаю, что в этом слу
чае эмоции излишни. Пора, наверное, 
делая свой выбор, подходить к нему 
разумно, по-государственному, если 
хотите Если все аргументы в размыш
лениях и анализе ситуации говорят 
за то, что от данного выбора всем нам 
будет только благо, то я делаю свой 
выбор: Павел Крашенинников! 

Рассуждать можно долго. Но счи
таю за глупость бросаться в крайно
сти, тем более как-то порочить дру
гих кандидатов в депутаты. 

А. СИЛАНТЬЕВ, 
главный специалист Гипромеза. 

Мы должны вместе 
Тот факт, что жизнь в городе 

(дай в области тоже) во многом 
определяет работа Магнитогор
ского металлургического комби
ната, не вызывает сомнений ни у 
кого. Не случайно появилась фра
за: комбинат чихнет - город каш
ляет. 

Тот факт, что администрация ком
бината и лично генеральный дирек
тор В. Ф. Рашников заинтересованы 
в стабильной работе предприятия, не 
вызывает сомнений тоже. 

Недавно во время летнего отпуска 
мне довелось проехать по российским 
городам и весям. И должен сказать, 
что наша Магнитка, при всех имею
щихся проблемах и неурядицах, яв
ляется своего рода оазисом на бушу
ющем фронте экономических реформ 
в стране. И если комбинат поддержи
вает нашего земляка, кандидата в де
путаты Государственной Думы П. Кра
шенинникова, то, может, горожанам 
стоит задуматься: почему? Случайно
стью ведь это быть не может! 

Так ли уж значима и велика роль 
ныне действующего депутата в дос
тижении этой стабильности в Магни
тогорске, как нам пытаются предста
вит в СМИ его помощники? 

Мы имели добросовестного депу
тата Государственной Думы от Маг

нитки, который отрабатывал свою за
работную плату. Ведь когда учитель, 
строитель, слесарь, металлург или 
представитель другой профессии вы
полняет добросовестно свои обязан
ности, почему-то это не превозно
сится в газетах. Все, что сделано -
это совместный труд коллективов 
предприятий,результат титаническо
го труда большой группы специалис
тов и различных служб. 

Кто, как не комбинат, а значит, 
смежные с ним предприятия и учреж
дения заинтересованы в стабильной 
и полноценной работе: вероятно из 
двух человек (кандидатов в депута
ты) выбор сделан в пользу П. В. Кра
шенинникова. Может быть, предсто
ят более серьезные и значимые для 
судьбы комбината и города дела. 

Создавать материальные ценнос
ти, быть акционерным обществом и 
при этом еще реализовывать соци
альные программы, выходить с пред
ложением о материальной помощи 10 
тысячам бюджетников - это, навер
ное, очень непросто, но - по-госу
дарственному. Комбинат это делает 
сегодня. 

А можно делать и другое: писать 
статьи о «коллективном разуме», спе
кулировать на гадких примерах о «сле
пых на дорогах» (статья в «Магнито-

достойно 
- РИОЛ 

™ щтт > ™ » я ~ ~ . м.„ , ЦУ ВД 
горском рабочем» от 13.11.99 г. С. 
Кимайкина) и придумывать «жесткий 
прессинг» и «раскалывание электора
та пополам», не смея назвать прямо 
«одно уважаемое нами крупное пред
приятие» (статья В. Кряквина тоже в 
«Магнитогорском рабочем»). 

Важно одно. Мы должны вместе 
достойно пройти эти выборы, помня 
о том, что основной производитель 
материального благополучия в горо
де - ММК, и от его работы будет за
висеть благополучие каждого из нас: 
металлурга, строителя, работника 
бюджетной сферы, пенсионера. Ду
маю, нам, горожанам, следует поддер
жать кандидатуру П. В. Крашенинни
кова на предстоящих выборах в Госу
дарственную Думу. 

И еще. Хотелось бы пожелать уп
равлению информации и обществен
ных связей комбината активнее осве
щать социальные программы ММК, 
показывать все, что делается для ве
теранов, медиков, детей и других 
жителей города. Ведь блестящая по 
задумке инициатива генерального ди
ректора о предстоящей помощи не
работающим пенсионерам-бюджетни
кам - э т о акция российского государ
ственного человека. 

Д . НЕКРАСОВ, 
пенсионер . 

Здравствуй, Зимушкл-Зимл! 
ВНИМАНИЮ Ж И Т Е Л Е Й ЛЕВОБЕРЕЖЬЯ И ВСЕХ МАГНИТОГОРЦЕВ! ' ' ^ у 5 1 Ф 
4 декабря, в субботу, приходите на площадь у Дворца культуры и техники металлургов 

ОАО «ММК» (пр. Пушкина, 19). С 11 часов — народное гулянье с песнями и шутками, 
скоморохами и забавами, с баранками и пирогами, с катанием на лошадях. %|§# 

Для вас играет духовой оркестр. 
НЕ СКУЧАЙТЕ ДОМА, ПРИХОДИТЕ ВСЕЙ СЕМЬЕЙ ВСТРЕЧАТЬ ЗИМУШКУ! 

МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ, 2 декабря 1999 года №- 232-233 


